
          
  

 

 
５月１２日（金）、本校視聴覚室においてＰＴＡ・教育

振興会総会が行われました。ご参加いただいた皆様、あ

りがとうございました。保護者の参加は３４名でした。 

会議の冒頭で、木戸口春彦ＰＴＡ会長から、「軽米高校

は、人数は少ないが学習に、部活動に工夫して頑張って

いる。保護者の御協力をお願いする。」とあいさつがあり

ました。続いて、山本賢一教育振興会会長から、「軽米高

校受験者数の減少に憂慮している。支援に万全を期した

い。」と切り出し、若者定住策など話されました。 

議案については、先の理事会でお諮りした７

つの協議題全てが承認されました。これによ

り、平成２９年度の役員については、会長に新

井田一德様を選任しました。役員名簿について

は、お子様を通じてお渡しした表のとおりとな

ります。また、会費値上げが承認されました。

各会計の会費はお子様を通じて配付いたしまし

た資料のとおりとなります。さらに、周年記念

事業協賛金として周年事業が無い年も含め今後毎年年額 1,000 円を徴収することとなり

ます。集金方法については後日お知らせいたします。 

議案以外では、学校から２点お願いが出されました。一つは、「一斉メール配信の登録

のお願い」、もう一つは、岩手県ＰＴＡ連合会長名で通知のあった「スマートフォン等使

用自粛の取り組みについて」です。一斉メールについては、災害などの緊急時や学校の

行事などをお知らせするものです。是非登録をお願いします。スマートフォン等の使用

自粛については、画面からの強い光が脳に影響し、睡眠障害や学習障害につながるとい

う研究発表もあります。また、１日に４時間とか６時間も使用しているというその利用

時間自体が問題視されております。さらに、ＳＮＳを介した生徒間のトラブルや触法事

案への勧誘など、事件や事故の原因にもなりかねません。そこで、ＰＴＡ連合会として

は午後９時以降のスマートフォン等の使用自粛をお知らせしたところです。便利な機器

ですが、上記のことも話の材料としながら、自らを磨くために必要なことかどうか考え

させていただきたいと思います。どうか、御協力をお願いいたします。 

最後に、今回をもってＰＴＡ会長を退任する木戸口様より「7年前に給食が始まり今後

の改編まで見届けたかったが、本日をもって会長職を退くこととなりました。生徒減少

も気に掛かるところで、会員の皆様の軽高のピーアールが重

要です。今後は別な形で御協力いたします。ありがとうござ

いました。」と挨拶いただきました。本当に長い間ありがとう

ございました。これからは教育振興会の方でお力添えを賜り

ます。今後ともどうぞよろしくお願いします。新会長になら

れました新井田様には今後ともよろしくお願いします。 

総会に先立って、6校時には授業参観、その後は学級

懇談や面談を行いました。お子様の様子はいかがだった

でしょうか。また、渡り廊下等に掲示した学校の様子を

撮影した写真を御覧いただいた保護者の方もいらっしゃ

いました。 

家庭クラブからオレンジゼリーの差し入れをいただいた後、総会前アトラクションと

して、音楽部と吹奏楽部の発表がありました。音楽部は、「校歌」と「鷗」の 2曲を発表

し、美しいハーモニーで会場を包みました。吹奏楽部は、マリンバ 3重奏曲「雅（みや

び）」とマリンバソロ曲「リズム・ダンス」を披露しました。3重奏の方は 1月にアンサ

ンブルコンテスト県大会に出場した曲、ソロは５月２１日(日)の北東北予選での曲です。

音楽部、吹奏楽部とも日頃の活動の一端を御覧いただきました。７月、８月にはそれぞ

れコンクール等もあります。是非会場にお越しください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年５月 24 日発行 

岩手県立軽米高等学校通信８号 

文責：副校長 松場 喜美夫 

 

ＰＴＡ・教育振興会総会開催
 

平成 29年 5月 12日(金) 

16時 15分～ 視聴覚室 

●協議題 
１ 平成 28 年度事業報告（案） 

 ２ 平成 28 年度決算報告（案） 
 ３ 平成 29 年度役員改選（案） 
 ４ 会費改正（案） 
 ５ 平成 29 年度事業計画（案） 
 ６ 平成 29 年度予算（案） 
 ７ 周年記念事業協賛金 

総会前には… 

 

 

 

同窓会常任理事会を開催 

5 月 15 日(月)、本校小会議室に
て、同窓会常任理事会を行いまし
た。出席者は同窓会から松浦満雄同
窓会長はじめ 9名、学校側は 5名で
した。 
協議題は右のとおりで、全て承認

され 6月 9日（金）の同窓会総会に
提案することとなりました。特に総
会については、たくさん参加してい
ただけるよう、より多くの方々に声 

を掛けましょうということや、昨年
度のようにどなたか恩師の方をお
呼びすることも検討するとしまし
た。どうぞ、お誘い合わせの上お越
しください。 

議題 

１ 平成 28年度事業経過報告(案) 

２ 平成 28年度決算報告(案) 

３ 平成 29年度事業計画(案) 

４ 平成 29年度予算(案) 

５ 平成 27～29年度同窓会役員 

６ 70周年記念事業 

5 月はじめは、毎年恒例のチューリップフェスティバル。今年も 15 万本のチューリ

ップが見事に咲きました。本年度は、5 月 5 日（金）のステージに、本校の音楽部と吹

奏楽部が演奏を披露してきました。多くのお客様の前で発表する機会をいただき、部員

たちは精一杯演奏して参りました。 

 

今年もチューリップが見事に咲きました 


